

GB Jänner 1995, S. 13

Österreichische Botschaft

An der Österreichischen Botschaft in Ankara haben wir uns im Dezember 1994 von Herrn **Dr. Bruno BILEK** verabschiedet, der in den drei Jahren seiner Tätigkeit mit großem Interesse alle Fragen von Schule und Spital bei den Zentralstellen in Ankara betreut hat.

In der schweren Krankheit von Botschafter Dr. Zanetti hatte der junge Diplomat die volle Verantwortung für die österreichische Botschaft zu tragen und wir haben uns zu dieser Zeit immer sehr wohl vertreten gefühlt.

Wir wünschen Herrn Dr. Bilek weiterhin guten beruflichen Erfolg in seinem neuen fernasiatischen Arbeitsgebiet.

Neu an die Österreichische Botschaft in Ankara kam im Dezember 1994 Herr **Dr. Walter GEHR**. 1962 in Wien geboren, absolvierte er das französische Lyceum in Wien, war während des Jus-Studiums Assistent am Institut für Römisches Recht und machte nach Abschluss der Studien seine Gerichtspraxis.

1989 trat Dr. Walter Gehr in den auswärtigen Dienst, war 1991 als Attaché an der Österreichischen Botschaft in Dublin und kurze Zeit auch an der Österreichischen Botschaft in Algier tätig. Seit Oktober 1991 war Dr. Walter Gehr an der Österreichischen Vertretung in Genf vor allem für Fragen der Abrüstung zuständig.

GB Mai 1995, Seite 13

Österreichische Vertretungsbehörden Abschied und Willkommen

Der österreichische **Generalkonsul Adolf KLEMENT** hat im April seine Tätigkeit in Istanbul beendet und ist in die Heimat zurückgekehrt. Wir danken ihm und seiner Gattin für alles Interesse, das sie unserer Gemeinde vor allem im Zusammenhang mit dem Osterbazar und in der Förderung des Georgsspitals, gezeigt haben. Herr Generalkonsul Klement war auch stets bemüht, in manchmal schwierigen Sichtvermerksfragen gute Lösungen für unsere Studenten zu finden.

Wir wünschen ihm und seiner Familie eine gutes Einleben in Österreich.

Den neuen **Generalkonsul Reg.Rat Adolf HETZL**, der mit Anfang Mai seine Tätigkeit in Istanbul aufnimmt, heißen wir herzlich willkommen. Neben verschiedenen anderen Aufgaben im Ausland war Herr Hetzl bereits als österreichischer Generalkonsul in Hongkong tätig. Ihm und seiner Gattin wünschen wir einen guten Einstand in der Türkei.

Am Österreichischen **Kulturinstitut** in Istanbul hat Vizekonsul **Ewald STADLER** seine Tätigkeit beendet. Wir sind uns sicher, dass dem Freund französischer Kultur seine neue Tätigkeit in Côte d'Ivoire Freude bereiten wird.

Als Nachfolgerin am Kulturinstitut heißen wir herzlich Frau **Mag. Manuela FROMMWALD** willkommen, die aus Paris nach Istanbul wechselt.